

Cali, mayo 10 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[Llueven peces vivos, ¿se viene el apocalipsis?](#) | [Motociclista manejó con los pies en plena autopista](#)

■ En el predio La Cajita

## Metro Cali entregó bosque reforestado a la CVC, conozca aquí por qué



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 10 de Mayo, 2024

Metro Cali oficializó la entrega de un bosque en proceso avanzado de rehabilitación ecológica a la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, como parte de la compensación por las afectaciones producidas durante la ejecución de las obras del MIO.

La reforestación se realizó en el predio La Cajita, una reserva natural propiedad de las Empresas Municipales de Cali, Emcali, ubicada en el corregimiento de Pichindé.

En total, se sembraron 12.652 árboles de diversas especies nativas en una extensión de 28 hectáreas.

Esta iniciativa de rehabilitación ecológica se llevó a cabo como compensación por la afectación de 1.338 árboles durante la ejecución de seis obras del sistema integrado de transporte masivo, MIO.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Secretario de Movilidad de Cali habló sobre cambios en el pico y placa](#)



[¿Un inquilino podría apropiarse de su inmueble? Esto es lo que se requiere](#)



[Tips para identificar a un estafador en WhatsApp](#)



[Lluvias o calor ¿Qué predominará en la región?](#)



Las obras incluyeron la optimización de la calle 5, pretroncales fase II, las terminales Simón Bolívar y Aguablanca, y los tramos I y II de la Troncal Oriental.

La entrega del bosque reforestado se presentó con motivo de la COP16.

La iniciativa no solo contribuye a la recuperación del entorno natural, sino que también favorece la biodiversidad y la conservación del ecosistema regional.

Lina María García Ávila, líder ambiental de la Dirección de Infraestructura de Metro Cali, destacó los resultados positivos de la reforestación.

Árboles con alturas de hasta 8 o 10 metros respondieron favorablemente al mantenimiento, evidenciando la eficacia de especies nativas como el carbonero gigante, el balsa, el guamo y el chagualo.

## Importancia de la reforestación

Jorge Eduardo Solano, ingeniero forestal de la CVC, resaltó la importancia de estas actividades de reforestación para garantizar servicios eco-sistémicos vitales, como el hábitat para la fauna y la protección del suelo.

La compensación arbórea no solo beneficia el entorno natural, sino que también representa una medida significativa en términos de responsabilidad ambiental.

La entrega del bosque reforestado se llevó a cabo después de cumplir todas las obligaciones establecidas en las resoluciones de permiso de aprovechamiento forestal.

Dichas obligaciones incluyen mantenimientos como plateo, fertilización, control de plagas y resiembras de árboles muertos, con periodos de ejecución que varían entre tres y cinco años.

Durante la ejecución de 33 proyectos o grandes obras de infraestructura para el MIO, se erradicaron alrededor de 4.700 árboles.

Sin embargo, se compensó esta afectación con la siembra de más de 40.000 árboles.

Además del predio La Cajita, la compensación arbórea se realizó en otros lugares estratégicos como el corregimiento La Vorágine y Loma Larga y el corregimiento de Pance.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

0 comments

Sort by **Oldest**



Add a comment...

